



つくば市立栄小学校

# さかえ小 ニュースレター

One for all , all for one. ~一人はみんなのために みんなは一人のために~

No.41

R7.10.31

〔児童数〕 292名

**学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成**

## 楽しく異文化理解 ~ハッピー・ハロウィン~

10月31日は、ハロウィンです。その日に向けて、外国語や外国語活動の時間には、ハロウィンに関する英語表現を用いながら楽しく学習しています。また、廊下や階段、各教室には、子供たちが作ったハロウィンに関するかわいいらしい飾りがたくさん飾られています。子供たちが楽しく交流したり、創作活動につなげたりしているこの行事は、異文化理解につながる、なくてはならない教材となっています。



## 茨城を知る！ ~4年遠足～

29日(水)、4年生が笠間・水戸方面への遠足に行ってきました。まず向かったのは、笠間です。伝統の登り窯を見学した後、手びねり体験で、お皿やカップなど、それぞれ思い思いに制作しました。おいしいお弁当を食べた後は、いよいよ県庁です。庁舎内の案内を受けながら、政治や文化、産業など、茨城県に関するあらゆることがこの場所を中心に進められていることを学習しました。そして、最後は最上階の展望ロビーです。当日は天気も良く、県庁からの広大な景色に、子供たちは歓声を上げていました。4年生の子供たち、まだまだ知らない茨城県をたくさん見つけることができたようです。



## いざ、鎌倉！ ~6年修学旅行～

30日(木)、6年生が修学旅行に出発しました。早朝の集合となりましたが、子供たちは出発式を済ませ、バスで元気に鎌倉へ向かいました。1日目は、寺院めぐりや小町通りでの自由散策等で鎌倉を味わった後、アクアラインを通って木更津市内のホテルに向かいました。2日目は東京都内に入り、国会議事堂と科学技術館、ANA ブルーベースを見学します。1日目の鎌倉は、古都として歴史や伝統を大切にした街である一方、新たな文化も取り入れた街づくりを進めているところもあります。また、2日目の東京は、日本の政治や経済の中心地であり、文化の発信地でもあります。6年生の子供たちの視点でどんな発見があるか、充実した2日間になることを願っています。

